

Voyage à Telos – Telos II – Chapitre 14 – Par Adama

 consciencedivine.com/voyage-a-telos-telos-ii-chapitre-14-par-adama

23 août 2023



Chers frères et sœurs ! JE SUIS ADAMA !

Poursuivant notre voyage, nous allons aujourd’hui commenter le chapitre 14 du livre II de Telos.

Dans ce chapitre, il est question de deux glandes importantes de votre corps : la glande pituitaire et la glande pinéale. Beaucoup de gens se demandent pourquoi certains frères et sœurs ont des contacts faciles avec les Êtres de Lumière et d’autres non ? Le chemin de chaque âme est défini au moment de sa création. Chaque âme est créée dans un but précis. Aucune âme n’est créée sans but.

Certaines âmes sont spéciales ; ce sont des âmes qui entreprennent des missions interstellaires, qui se présentent pour faire partie d’armées, pour travailler directement dans des batailles contre la non-Lumière. Elles sont donc préparées tout au long de leur existence pour le moment où cette mission se produira. Mais à aucun moment il n’y a une âme inférieure et une âme supérieure ; il y a des objectifs différents.

Beaucoup de gens se demandent : “Pourquoi suis-je venu dans cette incarnation, quel est le but de mon âme ?” Et beaucoup ne trouvent pas de réponse. Pourquoi ? Parce qu’ils se comparent à d’autres âmes plus évoluées. Et à partir du moment où cette comparaison est faite, l’ego commence à déclencher l’idée que...” Vous n’êtes rien,

qu’avez-vous fait, où êtes-vous important ? ” et alors vous commencez à penser que vous êtes vraiment inférieur, que vous êtes venu ici pour vous promener, comme beaucoup d’entre vous le disent.

Je vais donc vous donner quelques exemples des fonctions des âmes : celles qui viennent pour abriter de nouvelles âmes ; pour être les mères ou les pères d’âmes importantes, parce qu’elles doivent savoir les élever, les éduquer pour qu’elles deviennent ce pour quoi elles ont été créées ; beaucoup viennent pour s’occuper des animaux ; beaucoup viennent pour apporter la paix au sein d’un peuple ; beaucoup viennent pour servir, mais pour servir avec leur cœur, sans se diminuer pour autant. Je peux donc dire à chacun d’entre vous que vos âmes ne sont pas venues ici pour rien. Chaque âme a un but lorsqu’elle s’incarne. Et chaque fractale d’âme, où qu’elle soit, remplira le même but ; de différentes manières, mais elle remplira le même but.

Personne n’est inférieur à personne d’autre, ni en tant qu’être humain, ni en tant qu’âme. Que dit donc ce chapitre ? Que très bientôt, tous ceux qui poursuivent le voyage de l’ascension retrouveront les pouvoirs innés de leur âme. Toutes les âmes ont des pouvoirs. Au fil du temps, avec les incarnations que vous avez eues et tout le processus de la dualité, ces pouvoirs ont été obscurcis ou des obstacles ont été créés pour qu’ils puissent agir. Mais ils sont là. Ils appartiennent à l’âme. La fractale a les mêmes pouvoirs que l’âme.

Nombreux sont ceux qui, aujourd’hui, ont déjà leurs pouvoirs actifs, d’autres ne font que commencer. Mais est-ce que quelqu’un est supérieur à cause de cela ? Non, ils ne le sont pas. Disons simplement que beaucoup sont venus en mission pour être un peu plus en avance, pour pouvoir attirer ceux qui viennent derrière. Alors ne vous croyez pas inférieurs à ceux qui aujourd’hui ont un contact direct avec les Êtres de Lumière, parce que vous avez tous ce contact. Vous ne pouvez pas parce que vous ne croyez pas. Vous ne pouvez pas parce que vous ne vous entraînez pas. Vous ne réussissez pas parce que vous pensez que vous n’en êtes pas digne.

Le jour où vous accepterez que vous êtes comme tout le monde et que vous pourrez avoir ce contact, vous l’aurez. Parce que c’est là, inné dans votre âme. Vous ne faites rien pour obtenir quelque chose de nouveau. Ce que vous faites, c’est débloquer quelque chose qui a été empêché d’agir. Et c’est ce que fait la Lumière qui arrive. Et c’est là qu’interviennent les glandes dont j’ai parlé au début. La glande pinéale de la plupart des civilisations humaines est pratiquement une pierre, parce que des substances ont été introduites dans leur alimentation pour calcifier cette glande. Qu’arrive-t-il à une glande calcifiée ? Elle n’a presque plus d’énergie, l’énergie nécessaire à la télépathie, au contact avec les êtres. C’est la porte d’entrée de votre communication avec votre Moi supérieur, et de là avec tous les autres êtres.

Que fait donc la Lumière ? Elle détartre cette glande. Elle bombarde constamment cette glande pour qu’elle redevienne ce qu’elle était. Est-ce que le processus est rapide ? Non, car il faut des millénaires, des millénaires et des millénaires pour calcifier cette glande, et

la décalcification doit être proportionnelle à l'évolution de l'être. Pour ceux qui ne sont pas encore éveillés, l'intensité est moindre. Pourquoi ? Parce que cela dépend de leur volonté. Pour ceux qui sont éveillés, l'intensité est maximale, afin qu'ils puissent décalcifier cette glande et qu'elle puisse remplir sa fonction, qui est le contact avec l'astral.

Beaucoup d'entre vous aujourd'hui ont déjà ce contact, mais vous n'y croyez pas, vous pensez que c'est une chose de la tête, une chose de l'esprit. Commencez donc à croire à ce que vous recevez comme pensées et à vos intuitions. Lorsque vous en viendrez à croire que ce ne sont pas des choses de l'esprit, vous verrez que le contact existe. Nous ne faisons aucune distinction quant à la personne qui nous appelle, ni nous, ni les Êtres de Lumière. Chaque personne qui invoque notre nom ou qui pense à nous, la connexion est finalisée ; nous recevons et nous rendons. C'est à chacun d'entre vous de décider comment il le reçoit.

Beaucoup d'entre vous reçoivent notre communication directement parce qu'ils sont sur ce chemin. Nous, les Lémuriens, agissons directement sur vos cœurs, en vous donnant de la force, du courage et de l'aide pour ce voyage, en vous montrant certaines choses, en vous aidant à trouver votre chemin. Ne pensez donc pas que nous ne sommes là que pour parler, parler, parler. Nous sommes tous connectés à chacun d'entre vous qui fait ce voyage, et nous transmettons à chacun d'entre vous beaucoup d'Amour et beaucoup de Lumière, en collaborant au processus d'ascension, en collaborant à la décalcification de votre glande pinéale.

Ne craignez rien. Les pouvoirs apparaîtront au moment où vous serez prêts. Rien n'arrive avant l'heure. On ne peut pas avoir tous les pouvoirs sans être prêt à les vivre. Beaucoup disent qu'ils voient, ils le font. Méfiez-vous ! Ceux qui répandent la parole qu'ils voient, qu'ils font et qu'ils se produisent, généralement rien de tout cela n'est vrai. Les pouvoirs appartiennent à chaque individu. C'est l'ego qui a besoin de les répandre, pas la vérité.

Donc, si quelque chose vous arrive, c'est à vous, vous n'avez pas besoin de le publier dans le monde entier. Vivez le moment présent, car il s'agit aussi d'une évaluation, et vous pouvez faire un pas en arrière. Alors, vivons chacun notre moment. Chacun augmente l'intensité de la Lumière qui entre pour que tout commence à changer. Et c'est ainsi, en allant toujours de l'avant, que vous retrouverez vos pouvoirs, mais chacun en son temps, lorsqu'il sera prêt.

Je vous le dis, ces pouvoirs ne sont pas toujours agréables. Vous ne verrez pas toujours de bonnes choses, mais vous ne pourrez pas toujours avancer. Alors vous souffrirez seul sans pouvoir dire un mot, parce que ce que vous voyez fait partie du parcours de l'autre et que vous n'y pouvez rien. Est-ce facile à vivre ? Je vous assure que non. Il faut beaucoup d'amour dans le cœur et beaucoup de préparation pour accéder à tout ce qui est à venir.

Soyez donc patient, car tout arrivera au bon moment, en temps voulu. Et ne pensez pas

que vous aurez des pouvoirs pour le plaisir de les avoir ; ces pouvoirs doivent toujours être appliqués au nom de l'Amour, au nom de la Lumière, sinon vous quitterez le chemin de l'ascension pour entrer dans un autre chemin d'une façon très dangereuse.

Vos glandes sont nettoyées en mangeant, en buvant beaucoup d'eau et en émanant beaucoup d'Amour. Plus vous vous en occupez, plus le processus est rapide. Vous êtes préparé plus rapidement. Ayez confiance et croyez, tout arrivera au bon moment.

Canalisé par Vania Rodrigues

Traduit du Portugais pour : <https://consciencedivine.com>

Partagé par : <https://consciencedivine.com>

Source : <https://anjoseluz.net>

Étiquettes Vania Rodrigues